

FESTIVAL LÍRICO DE VERANO

'Turandot' pone el broche de oro en Puente Genil

Más de cuatrocientas personas asistieron a la representación

Twitter Me gusta 1

0 Comentarios añade a tu blog valorar imprimir enviar

G.C. 08/08/2013

La ópera *Turandot* de Giacomo Puccini fue la encargada en la noche del martes de clausurar la sexta edición de Festival Lírico de Verano en Puente Genil. Un espectáculo que contó con cerca de unas 400 personas como público asistente que, entregadas de principio a fin, quisieron ovacionar entre aplausos y en pie al centenar de artistas que pusieron en escena esta ópera considerada, sin lugar a duda, una de las más populares y de mayor ejecución, dentro de las obras del compositor italiano.



Un momento de la representación de 'Turandot'. G.C.

Edición en PDF

Esta noticia pertenece a la edición en papel de Diario Córdoba.

Para acceder a los contenidos de la hemeroteca debe ser usuario registrado de Diario Córdoba y tener una suscripción.

[Pulsa aquí para ver archivo \(pdf\)](#)



interpretada por la Compagnia Concertística Internacional, la ópera *Turandot* se desarrolló en tres actos y estuvo compuesta por orquesta, coro y solistas internacionales. Organizada por la delegación de Cultura del Ayuntamiento y el Instituto Municipal de Servicios Comunitarios, contó con la colaboración de la Asociación Amigos de la Música y el Área de Cultura de la Diputación. Precisamente, según apuntó Rafael Sánchez, presidente de la Asociación Amigos de la Música, "la ópera en Puente Genil supera cada año sus expectativas en cuanto asistencia", puesto que han recaudado más en taquilla que en otros años.

Provenientes de diversas ciudades y municipios, acudieron ayer vecinos de la capital cordobesa, también de Jaén, Lucena, Cabra, Moriles, Aguilar de la Frontera, Estepa, Herrera, Santaella, Badolatosa, Casariche y Antequera, entre otros. Contentos por este rotundo éxito, Sánchez valoró "positivamente" esta respuesta que, en los últimos años, refleja un descenso en cuanto a la zarzuela.

Ya el pasado viernes 26 de julio fueron cerca de 300 personas las que acudieron a ver *Doña Francisquita*, de Amadeo Vives por parte de la compañía Teatro Lírico Andaluz. Unos 60 artistas pusieron en escena esta representación que, igualmente, volvió a arrancar aplausos entre el público aficionado a la lírica. Ambas citas musicales han tenido como escenario el auditorio del Parque de los Pinos, al aire libre.

Twitter Me gusta 1

0 Comentarios añade a tu blog valorar imprimir enviar

PUBLICIDAD

AdChoices

Cuestación contra el cancer.

5 de Junio www.todocancer.org
Infocáncer 900100036

Asociación Española Contra el Cáncer

Las noticias más...

Adapta tu vivienda a tus necesidades **2a FASE**
PROYECTO ABIERTO **ULTIMAS VIVIENDAS**
Tel: 617 361 008 www.manantialarruzafa.com

Leídas Valoradas Comentadas Enviadas

1. El nuevo bonobús de Aucorsa funcionará a partir de septiembre
2. El puente de El Arenal se cierra hasta el lunes "por precaución"
3. La LFP pide el descenso cautelar del Hércules
4. Fallece un hombre de 51 años al salirse su coche de la vía
5. Alonso avisa que Córdoba perderá 2 millones si no se urbaniza el C4
6. La plantilla aprueba en el balance de pretemporada de los preparadores
7. Analizan unos 200 expedientes de la Gerencia de Urbanismo
8. Detenidos tres miembros de una familia por tráfico de cannabis
9. La portada de CÓRDOBA
10. Joselu: "Los goles van a llegar tarde o temprano"

PUBLICIDAD

Este Viernes, hay bote **51.000.000€** +18

Juega aquí

Publicidad